



Ebrard: defensa de paisanos inicia en Florida

Fin del Título 42.

Anuncia reunión con líderes de migrantes para armar la estrategia contra leyes racistas

REDACCIÓN
CIUDAD DE MÉXICO

El secretario de Relaciones Exteriores (SRE), Marcelo Ebrard Casaubon, anunció ayer la próxima celebración en Florida de una reunión con dirigentes comunitarios y autoridades mexicanas para diseñar una estrategia de acción frente a iniciativas y leyes antimigrantes y racistas.

El canciller se reunió la tarde de ayer en Wimauma, Florida, con mil 200 trabajadores agrícolas mexicanos que retornarán a nuestro país después de haber laborado en Estados Unidos con visas de trabajo H2A, que fueron gestionadas por la Secretaría de Relaciones Exteriores.

Ante los trabajadores oriundos de los estados de Chiapas, Guerrero, Oaxaca y Veracruz, el secretario Marcelo Ebrard destacó su trabajo y su contribución a las sociedades de Estados Unidos y México.

A ellos, Ebrard les dijo que el gobierno de México promoverá mayores oportunidades de movilidad laboral y reiteró que nuestro gobierno defenderá a los migrantes mexicanos de las leyes y políticas racistas.

En ese sentido, y desde un campo agrícola en Florida, el secretario Ebrard informó que el próximo 30 de junio y primero de julio, en Miami tendrá un en-



El canciller con mil 200 trabajadores agrícolas mexicanos que retornarán a nuestro país. ESPECIAL

cuentro con los liderazgos y autoridades mexicanas en Estados Unidos, el cual consistirá, principalmente, de dos objetivos.

El primero "ver qué avance tenemos en el Plan de Acción 2021-2024 que hicimos junto con la comunidad y ver en dónde estamos, nos invitan a estar acá, lo haremos con todo gusto", dijo el canciller en un video publicado en su cuenta de Twitter acompañado por connacionales.

El segundo propósito será determinar la participación y orientación "en cómo defender a nuestras hermanas y hermanos en toda la unión americana, sobre todo en Florida, porque en

Flujo migratorio de cuatro países. México repatria a 7 mil 636 infantes

La Segob informó que en el primer trimestre de este año se realizaron 7 mil 636 eventos de repatriación desde EU de infantes mexicanos. En primer lugar está Nogales, Sonora, con un total de 2 mil 89 casos; seguida de Ciudad Juárez con mil 635; Tijuana con mil 131; Nuevo Laredo, Tamaulipas, 747, y el resto a otros puntos. Lo anterior se desprende del

documento Niñas, niños y adolescentes migrantes en situación migratoria irregular desde y en tránsito por México, en el cual refiere las tendencias, magnitudes y características de los flujos migratorios de este sector. El documento señala que se registraron 20 mil 95 eventos de menores extranjeros de Ecuador, Venezuela, Honduras y Guatemala.

Florida va a entrar en vigor una ley claramente contraria a nuestra comunidad y que puede dar lugar a muchos abusos".

A la reunión se prevé que asistan dirigentes de diversas agrupaciones de migrantes de Estados Unidos. También se realizará una evaluación para determinar los próximos pasos a seguir del Plan de Acción para las Comunidades Mexicanas Residentes en el Exterior 2021-2024.

El canciller Marcelo Ebrard estuvo acompañado por el consul Juan Sabines; el jefe de la unidad para América del Norte, Roberto Velasco, y la directora general de Protección, Vanessa Calva. ■